

Bischöfliches Generalvikariat · Domhof 18-21 · 31134 Hildesheim

An alle
ehrenamtlich oder hauptberuflich
in der Bolivienpartnerschaft Engagierten



16.01.2020

Evaluierung Bolivienpartnerschaft: Einladung zum zweiten Workshop in Fulda

Liebe Engagierte in der Bolivienpartnerschaft,

die Auswertung unserer Bolivienpartnerschaft kommt gut voran. Nach einer ersten Runde von drei Workshops in Bolivien, im Bistum Trier und für das Bistum Hildesheim in Hannover sowie zahlreichen Interviews mit Engagierten in beiden Diözesen und Ländern sowie einer ersten Sichtungsrunde treten wir nun in die zweite Phase der Evaluierung ein.

Dafür laden wir zu einem weiteren, diesmal

**gemeinsamen Workshop mit Teilnehmer*innen aus Hildesheim und Trier
für die Zeit vom 13. März 2020, 18:00 Uhr, bis 14. März, 17:00 Uhr in Fulda**

ein. Dieser soll den Weg von der Rückschau auf unsere Arbeit der vergangenen Jahre hin zum Ausblick in die Zukunft ermöglichen. Seinen Abschluss soll unser gemeinsamer Prozess dann in einer Zukunfts-Konferenz finden, die vom 20.-23. Juli in Santa Cruz, Bolivien, stattfinden wird.

Da solche Prozesse umso besser gelingen, je mehr Sichtweisen und Perspektiven mit einfließen, würden wir uns sehr freuen, viele von Ihnen und euch zum Workshop in Fulda begrüßen zu können. Wer teilnehmen möchte, meldet sich bitte bis spätestens Ende Februar unter bolivien@bistum-hildesheim.de, Tel.: 05121 307-229 oder an.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Dietmar Müßig
Leiter Diözesanstelle Weltkirche

Ludwig Kuhn
Leiter Diözesanstelle Weltkirche